

L'oiseau de feu

Un jeune homme, Ivan Tsarévitch, est totalement obnubilé par un magnifique oiseau doré qu'il vient d'apercevoir dans le ciel, et se met en tête de l'attraper.

Contre toute attente, il y parvient et le capture dans l'arbre aux pommes d'or du jardin du terrible Kastcheï, mais l'oiseau le supplie de bien vouloir le laisser partir en échange d'une de ses plumes de feu.

Ivan accepte et le libère.

Soudainement, les portes du palais du roi Kastcheï s'ouvrent, laissant paraître les 13 princesses faites prisonnières par l'affreux personnage.

Elles se dirigent vers l'arbre pour jouer avec les pommes d'or, et Ivan se précipite derrière un bosquet pour ne pas être vu.

Parmi elles se trouve la Princesse de la beauté sublime, qui fait tomber sa pomme dans le buisson où est caché Ivan ...

En la récupérant, elle le voit et ils tombent éperdument amoureux l'un de l'autre.

Les princesses retournent dans le palais, et Ivan entreprend alors d'y entrer pour retrouver sa dulcinée.

Ivan est capturé par les hommes du monstre.

Arrive alors le roi Kastcheï qui décide de le transformer en pierre, ce qu'il a déjà fait pour tous les chevaliers s'étant introduits dans le palais.

Ivan se souvient alors qu'il possède une plume enflammée de l'Oiseau de feu et la lève vers le ciel.

L'oiseau de feu arrive et entraîne Kastcheï et ses sujets dans une danse infernale.

L'oiseau de feu brise le sortilège et plonge le Roi et ses gardes dans un sommeil sans fin.

Ivan peut épouser sa princesse.